

Escuela Militar saca a empresas por souvenirs de Pinochet

La Escuela Militar abrió una investigación interna y sacó a las empresas externas que participaban en la organización del Día del Patrimonio de la institución, luego que el sábado se viralizara la venta de objetos sobre el excomandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet. La oferta con la figura del exjefe del régimen militar entre 1973 y 1990 incluía llaveros, chapitas y tazones.

“¿Souvenirs de un asesino y ladrón? ¿En instalaciones del Ejército? Inaceptable. Oficiaremos a la ministra de Defensa. El patri-



DANI CICARDINI

ESTOS ERAN LOS OBJETOS QUE SE VENDÍAN EL SÁBADO.

monio no puede convertirse en apología del terrorismo de Estado”, escribió en sus redes sociales la diputada PPD, Daniella Cicardini, acompañando su mensaje

con dos fotografías del mesón con los objetos.

La Escuela Militar anunció una investigación interna con posibles sanciones a quienes lo autorizaron,

pues aseguró fue algo hecho por una empresa externa.

En un comunicado explicó que “recibieron a empresas para ofrecer artículos asociados a la función militar, lo que fue coordinado por la Corporación de Exalumnos (...) Una de dichas organizaciones, sin la autorización de la Escuela Militar, se alejó de este objetivo comercializando productos vinculados a la contingencia política nacional, de la cual el Ejército no forma parte, situación que no es avalada por la institución”. ☀